



ももぐみだより

最近の子どもたちの様子

朝晩の寒暖差も出てきて、いよいよ秋も深まってきました。

10月は、保育園で初めての「かがやきトライアル」でした。お家の方と一緒に参加していた子どもたちの表情が、とても嬉しそうでしたね。色々なダンスを踊って、ダンスのレパートリーも増えて、引き続き楽しく体を動かしている毎日です♪

心も体もぐんぐん大きくなっている子どもたちです！追いかけてっこや鬼ごっこ、「せんせい！まてまてしよ！」とダイナミックに体を動かす遊びが大好きです。保育者を誘うだけでなく、最近子ども同士で「よーいどん！まけないぞ！」とかけてっこを競い合う、ほほえましい姿も見られますよ。ごっこ遊びやなりきり遊びも人気です。「いらっしやいませ！なんでっか？」「いっぱいくださいね、ありがとう！」など、会話も弾むお店屋さんごっこや、イスを沢山並べて、座って遊んでいる乗り物ごっこでは、「私は車に乗ってるの！」「ぼくは飛行機！」それぞれ頭の中では違う乗り物でも、みんなで一緒にその場所にいることがとても嬉しくて、目と目を見て笑いあったり、お弁当を手にして食べていたり、思い思いの心の中の世界を楽しんでいますよ。今月も、簡単なルールのある遊びをしてみたり、少し距離のある場所への散歩をしてみたり、たくさん体を動かしていきたいと思います。

11月

2022. 10. 31 境木保育園
ももぐみ担任



今月のうた・手遊び

- ♪さかいぎほいくえんのうた
- ♪どんぐりころころ
- ♪山の音楽家
- ♪おおきくなったらなにになる
- ♪きのこ



今月の活動

- ・秋の自然を感じながらお散歩や外遊びをたくさん楽しみたいと思います。
- ・保育者と一緒に、手洗いうがいを行って感染症予防に努めていきます。



おねがい

☆幼児クラスに向けて少しずつエプロンを使用しなくなります（メニューにより）。

汚れることもあるので着替えの補充をお願いします。

☆靴や洋服などのサイズがお子さまの体に合っているか時々確認していただけると助かります。

持ち物への記名をお願いします。

☆外遊び用の上着はフードのないものをお願いします。週末には持ち帰ります。